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这篇文章给大家聊聊关于股市扩容股价，以及股市扩容股价上涨对应的知识点，希
望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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为什么股市扩容会导致指数下跌

股市扩容会导致指数下跌的原因是扩容必定抽走一部份市场资金，抛出股票的同时
又缺少承接盘，股票下跌又杀伤多头信心，多翻空，再抛股票，从而导致指数下跌
。增加股市的供应的股票品种、数量就叫股市扩容。指数，根据某些采样股票或债
券的价格所设计并计算出来的统计数据，用来衡量股票市场或债券市场的价格波动
情形。以美国为例，常见的股价指数有道琼工业指数、史坦普500企业指数；最有
名的债券价格指数则是所罗门兄弟债券指数和协利债券指数。在中国，有上海及深
圳证券交易所制作的发行量加权股价指数和中信指数、新华指数等。

中国股市大量扩容圈钱将会带来什么后果

上周五高开低走，个股跌成狗屎，我损失也不小，没什么好说的，市场是真的太弱
了。周末证监会发了重磅文件，两融进一步开放，具体的内容是：

1.沪深两市的两融标的从950只股票增至1600只；（中小创股票占比增加）

2.取消了最低维持担保比例不得低于130%的统一限制；（让券商自主风险管理）

3.完善维持担保比例的计算公式，除了现金、股票、债券外，客户还可以以证券公
司认可的其他资产作为补充担保物这个利好短期内不会一下子引爆市场，毕竟现在
市场环境不好，有融资念头的人也不多，但是如果行情稍微好一些，绝对是市场的
超级助推器。我重点说说两融标的从950只股票增至1600只这个事情。两融分为融
资和融券，融资是允许大家跟券商借钱买股票，加杠杆，融券是允许大家跟券商借
股票，卖出做空。真实操作时几乎是融不到券的，因此可以理解为两融只有融资功
能。所以扩大两融股票范围相当于是鼓励股市加杠杆，给股市吸引资金的措施。原
来可以融资的950只股票里大多数都是中大市值股票，白马蓝筹偏多，这次扩容的6
50只股票绝大多数都是中小市值股票。小市值股票的优势就是弹性大，可控制性强
。如果能融资，弹性和可控制性都会增大，主力可以用更少的本金就能推动它们上
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涨，小市值现在流动性堪忧，这个政策可以改善小市值股票的流动性。历史上总共
有过6次两融扩容，我做了个图，你们可以瞅一眼：可以看到，扩容最积极的几次
分别是2013年1月扩容到494只，2013年9月扩容到700只以及2014年9月扩容到9
00只。其中2013年两次扩容主要针对创业板，直接引爆了创业板牛市，在一年多
的时间里，从600点涨到了1500点。2014年9月那次扩容直接成了2015年史诗级牛
市的助推器，那一轮杠杆牛的玩法简单粗暴，直接场外配资当本金，然后通过券商
融资再加一轮杠杆，10倍杠杆都算是正常的，胆子大的20倍也敢直接怼。这次直接
从950只扩容到1600只，是非常积极的一次扩容。回顾历史，积极的扩容对市场的
资金面是大利好，不过现在市场情绪低迷，大家风险偏好低，都不愿意融资买进，
所以短期应该不会有什么大动静。一旦市场行情升温，这把火绝对会狂暴。------
消息面：1.国际货币基金组织IMF发布报告，中国没有操纵汇率。IMF这样做相当于
给金毛一个大嘴巴子，不过IMF主席向来喜欢和川普唱反调。没有永远的敌人，只
有永远的利益。2.央视焦点访谈栏目9日发表报道《这一资本市场的巨大毒瘤，该重
罚！该严惩！》。这个报道主要针对财务造假的公司，严打财务造假已经喊了十几
年了，效果如何大家心里都有数。这个问题光靠喊是没用的，得把法律规则搞起来
才行。3.周末有消息称，公私募集体加仓科技股。不过我要提醒一下，科技股里面
也会有分化。业绩好的科技龙头股，根本不受大盘影响，股价走慢牛。而业绩比较
差的，则要靠市场情绪主导了。和贸易强相关的稍不留神还可能被川普搞的不得安
宁。4.恒大发布半年报盈利预警，今年上半年的利润约为270亿，半年度净利润同
比下滑49%。下滑那么多，市场的第一解读肯定是爆雷了。不过恒大还在挣扎，自
己解释说利润下滑的原因是财报的会计处理问题，利润会在下半年释放出来。我觉
得不管真像如何，按照市场目前的情绪，大概率会选择用脚投票，先跌为敬。5.浔
兴股份：因涉嫌内幕交易，原董事长王立军被逮捕。今年抓内幕交易还有信息披露
违规的确实做得越来越严了。6.安琪酵母和片仔癀两匹白马周五将近跌停。看了眼
龙虎榜，安琪酵母主要

如果股市大面积爆仓，后果会怎么样？

假如股市大面积质押爆仓，将大概率会促成新一轮的经济危机，对于实体经济的发
展、对于普通百姓的就业都将形成难以估量的破坏。

在回答这个问题之前我们首先需要明白【股权质押】到底是一种怎样的行为。所谓
的股权质押用大白话进行表述就是：上市公司的大股东为了维持日常生产经营或是
扩大生产规模把自己持有的股份作为质押物抵押给券商机构从而达到筹措资金目的
的一种行为。

说的更直白点就是用股票按一定比列折价去换取现金。

假如遭遇大面积股票质押爆仓的危机，那么又会造成何种可怕的影响呢？
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（1）券商对于质押股票进行强制平仓，股价将遭遇“滑铁卢”

强制平仓对于很多从事期货投资的朋友而言可谓是闻风丧胆的存在，有多位期货投
资界的大佬都栽在了“强平”的手里，亏光了所有的积蓄，羞愧难当无法面对家人
，最后走上不归路。。。

对于股市而言，“强平”的杀伤力同样令人不容小觑。目前A股存在股权质押的上
市公司多达3000多家，所有股东质押股票的市值总额达到了惊人的4万亿人民币的
庞大规模。要知道在上交所上市公司的总市值也不过就33万亿，仅仅一项股权质押
就占据了12%的比重，再加上融资融券、银行债务，那么公司的实际价值还能剩下
多少？

一旦大规模遭遇质押爆仓的风险，首当其冲的就是股票价格遭遇大幅度下挫，很可
能大量投资者都将面临巨大亏损的黯淡结局。毕竟机构、大户可以凭借信息、资金
的优势第一时间封死跌停板，而我们普通投资者只有含泪等待开板那一天的到来。

（2）公司经营陷入僵局，甚至引发新一轮经济危机

质押爆仓会导致公司实际控制权的易主，群龙无首使得公司的生产经营陷入混乱，
业绩随之大幅度下滑，净利润腰斩甚至遭遇亏损的厄运。

公司为了生存下去迫于无奈缩减编制，降低员工福利，勒紧裤腰带过日子，我们普
通人很可能就会成为那些下岗大军中的一员。失业>>降低消费>>公司订单减少>
>利润降低>>缩减编制，将周而复始成为一个恶性循环。这也是为什么每次遭遇经
济危机总会有许多人失业的根本原因所在。

股市大面积质押爆仓是非常可怕的，往往会衍生出一系列的问题和风险，但愿我们
这辈子也别遭遇这样的危险。

目前股市的走势不尽如人意，大家提着的心总是不能放下去，这一点我作为一名小
散户也是感同身受。但是也请别忘了成熟市场的建立是需要时间积累的，A股从19
86年诞生至今也不过才走了32年，美股之所以成熟因为他已经经历百年的风雨洗礼
了，所以走势才会如此从容。我们对于股市还是需要有耐心，成熟的市场或许不会
在几年内形成，但是趋势还是会逐渐向好的一方发展的。

为什么利好消息反而使股市下跌？

针对这个问题，我来说说三个观点。
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第一，投资追求的是“顺势而为”，在熊市里再强的高手也会亏损，在牛市中再菜
的小白也能赚钱。2006-2007年那轮大牛市，有经历过的老股民回想起来皆历历在
目，那时候很多老百姓压根不知道什么是股票，只懂只要买股票就能赚钱，那是如
此疯狂的市场，才能产生这种想法。相反，牛市有多疯狂，熊市也有多悲观，每轮
熊市，都会有投资者感到绝望，销户彻底离开市场。最近的一次大熊市是2018年，
由于前两个经济大国关系恶化，A股一路下行，越是折腾越是亏损累累，在这么差
的行情下，有利好，反而有资金借利好拉高出货。因此，大势不好时，利好反而要
卖出股票。

第二，利好预期兑现，卖出股票为上策。决定股票涨跌的因素是对未来的预期，一
家企业未来预期向好，股价持续上涨。然而股价不可能无休止地上涨，肯定会有某
些因素改变未来预期。比如过去一年来，航运中出了个周期大牛股中远海控，用了
一年的时间股价涨了10倍。但机构预测未来一两年的利润增速会下滑，随着疫情因
素对航运的影响减少，回归常态是可预见的事，所以出了大幅增长的业绩利好之后
，股价也没有上涨，之后反而下跌了。有一种利空叫做“利好兑现”，尤其是股价
累计涨幅巨大时，更要注意反向操作。

第三，利好不及预期，资金出逃压力大。既然决定股票涨跌因素是未来预期，那么
也会有一种利空叫做“利好不及预期”，这个比较好理解，比如前段时间风电板块
的股票涨得好，但出来的月度装机数据虽然有增长，但不及预期，那么就会有资金
选择抛售，使得股价下跌。用一个现实中的例子来解释，就是一个学生的成绩在班
里位列前茅，预期他会考上重本，最终成绩出来，只考到了二本，那么这个学生本
人、家长、老师都会觉得失望，虽然他的成绩在很多学生中依然是不错，但考试结
果没有想象中的好。所以，即使有利好，但这个利好不及预期，在股价上就会产生
反向作用。

做股票不是单线思维，不能用简单的因果关系来思考。利好未必就能够使股价往上
涨，利空也不一定使得股价下跌，遇到这些情况的时候，要学会思考与分析，为啥
利好不涨呢？是利好不及预期，还是利好兑现，亦或是大盘环境不好？这种思考方
式对利空不跌也是有用的，是利空落地，还是有潜在的利好？正常的现象分析起来
很通畅，反而非正常现象更值得认真对待，这也是股市上的逆向思维。

股市扩容股价和股市扩容股价上涨的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题
吗？欢迎您下次再来哦！
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